

Anlage 1
zur Niederschrift der 29. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Wirtschaft und
Umwelt am 24.04.2018
öffentlich

Vermerk zu TOP 3.

Vor der Ausschusssitzung am 24.04.2018 hat es ein kurzes Gespräch zwischen Herrn
Guhlke und mir zwischen Tür und Angel gegeben. Er fragte mich, ob Herr Neumann in der
vorherigen Sitzung „das Filmen“ oder „das Filmen von Stadtverordneten oder Mitarbeitern
der Verwaltung“ gesagt habe. Ich konnte mich nicht erinnern und antwortete, es könne schon
sein, dass es Ersteres gewesen sei. Ich bedauere, mich so unkonkret ausgedrückt zu haben,
da Herr Guhlke mich missverstanden zu haben scheint.

i. A. Sonja Dirauf
Amt Pressearbeit, Verwaltungs- und Kommunalservice